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　急に寒くなってきました。朝夕は冬かと思うほど肌寒さを感じております。
３年ぶりの新居浜祭りも開催され、世の中が通常に戻りつつあるような印
象を受けております。新居浜ライオンズクラブの重要なアクトである中学生
英語スピーチも盛大に開催することも出来ました。４クラブ合同早朝例会
も開催されました。そして本日は久しぶりの家族会です。ライオンズの活
動も活発になってきて嬉しいものです。原稿依頼も活発にさせていただき
ますので宜しくお願いします。　　　　MC広報委員長　福山　宏
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●●● １０月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 10月第二例会 ●●●

We Serve
後藤　達也　今年は世界ライオンズデーが開催できて良かったです。
金田　智行　ヤクルトの村上選手、世界の王ちゃんに並ぶ５５号ホームラ
　　　　　　ン打ちましたね。ぜひバレンティンの６０本を更新してほしい
　　　　　　です。残り１５試合。ガンバレ！
有富　正治　早朝よりお疲れ !
伊藤　嘉秀　早朝合同例会、お疲れ様でした。
宇野　博文　皆様、早朝よりご苦労様でした。世界ライオンズデーを祝して！
小野　周平　ライオンズデーお疲れ様でした。
塩見　秀晴　早朝例会、ありがとう。
矢野　健司　新会員の矢野健司です。宜しくお願いします。
佐伯　澄男　世界ライオンズデーを祝して !
岡村真里哉　世界ライオンズデーでの早朝活動お疲れ様でした。
・・・世界ライオンズデー早朝よりの清掃活動お疲れ様でした。・・・
大石隆憲／塩見公一／大上幸雄／石川敏則
・・・朝晩冷えてきました。お体ご自愛下さい。・・・
永易明洋／神野雄太／松浦一雄／高橋在錫／濱野剛年／河端信人
篠原大蔵／福山　宏／近藤充徳
高木　泰斉　松浦さん先日の月例コンペでの優勝おめでとうございます。
小野　周平　3位でした残念！

後藤　達也　三年ぶりの家族会開催となります。出席していただいた１２
　　　　　　名の奥様本当にありがとうございます。余興で盛り上げて
　　　　　　くれたアミーゴ、アントニオ・カマケさんグラシアス!
金田　智行　10/8 の世界ライオンズデーの清掃活動お疲れ様でした。
　　　　　　本日の家族会も楽しみましょう！
伊藤　龍一　３年ぶりの家族会開催嬉しく思います。今日は飲み過ぎに
　　　　　　注意します。
伊藤　嘉秀　家族会設営ありがとうございます。久しぶりに楽しい夜間
　　　　　　例会でした。
能瀬　伸一　家族会の開催を祝して !！ 
佐伯　澄男　久しぶりの家族会開催を祝して。計画財務委員会の皆様
　　　　　　ありがとうございます。
白石　誠一　久しぶりの夜間例会。 

近藤　充徳　祝 家族会
藤縄　洲二　合同例会では大遅刻しました。
青野　泰介　少し忙しくてジョギングを１０日ほど休んでいると、すぐにプ
　　　　　　ックらしてきます。できるだけ動かなきゃいけませんね。
有富　正治　計画財務委員会の皆様お世話になります。
岡村真里哉　朝晩かなり寒い日がありますが、体調を崩さないようご自愛
　　　　　　下さい。
真鍋　憲夫　秋冷えの候、いかがお過ごしでしょうか？家族会の開催お
　　　　　　めでとうございます。楽しい会でありますよう祈っています。
大上　幸雄　久しぶりの家族会、楽しみです。計画財務委員会の皆様
　　　　　　お世話になります。 
土岐　計一　ライオンズの１０月ゴルフ部会で優勝しました。チームの方
　　　　　　に大変ご迷惑、ご協力いただき、有り難うございました。
神野　雄太　３年ぶりの家族会を祝して！１０月月例ゴルフ土岐さん優勝お
　　　　　　めでとうございます。
宇野　博文　本日は楽しみにしていました久しぶりの家族会です。計画
　　　　　　財務委員会の皆様大変ありがとうございます。
橋田信一朗　久しぶりに出席できました。
河端　信人　久しぶりの家族会です。楽しみたいと思います。
加藤　久博　家族例会に感謝して。計画財務委員会の皆様ありがとう
　　　　　　ございます。 
小野　周平　家族会開催おめでとうございます。継続すると言うことの
　　　　　　難しさを感じます。少しずつ元通りになることを願います。
矢野　健司　環境保全委員会としての初めての活動となる 11/13 第 2
　　　　　　回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を気合い入れて頑張ります。
塩見　秀晴　まだまだコロナとの闘いは続くのかなあと言うことで、頑張り
　　　　　　ましょう。
高木　泰斉　先日の世界ライオンズデーに遅刻していまい申し訳ございま
　　　　　　せんでした。土岐さん月例ゴルフ優勝おめでとうございま
　　　　　　す。
今村　　忍　お祭りも終わりましたね。来年も開催されると良いですね。
福山　　宏　3年ぶりの家族会開催おめでとうございます。 
石川　敏則　家族会に乾杯 !
西原　謙一　３年ぶりの祭りが開催できて非常に良かったです。
塩見　公一　家族会ありがとうございます。 
・・・３年ぶりの家族会開催、楽しみましょう・・・
大石隆憲／真木泰彦／伊藤久門／永易明洋／篠原大蔵／松浦一雄 
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11月 誕生日おめでとうございます
　河端信人、塩見秀晴、真木泰彦、橋田信一朗
　西原謙一
11 月結婚記念日おめでとうございます
　天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、小野周平
　外山貴一、永易明洋、村上博昭

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
DC SANTA ANAライオンズクラブ結成 50 周年記念式典
　１１月１２日（土）　ダバオ市　フィリピン共和国　
2Rリジョン会議　13:45 ～
2R新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会　15:00～
　１１月１２日（土）　今治地域地場産業振興センター
2R親善ゴルフ大会　
　１１月２３日（水･祝）　今治カントリークラブ　

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １１月　７日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１１月第 1例会 １１月　９日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１１月第２夜間例会 １１月２４日（水）18:00 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
青少年委員会 １１月　１日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １１月　４日（金）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １１月　７日（月）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １１月１０日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １１月２１日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １１月２２日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １１月２５日（金）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１１月１３日（日） 9:43 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　11 月 11､25 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　11 月 20 日（日）　　　

10 月理事・委員長会
10月 3日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

10月 9日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

永 易 明 洋

土 岐 計 一

外 山 貴 一
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英語スピーチコンテストを終えて
青少年委員長　岡 村  真 里 哉　  日付：令和 4年 10 月 5 日（水）　　開催場所：新居浜市文化センター中ホール　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　 ●会長挨拶　後藤達也会長

　これまでコロナで開催出来なかった行事が少しずつ出来るよ
うになってきました。26日の家族会も久しぶりに開催します。
楽しんで下さい。5 日は中学生英語スピーチコンテストと私にと
っても大きなアクトです。ご協力をお願いします。8 日の早朝例
会も宜しくお願い致します。寒くなりそうなので紺色ジャンパー
でそろえたいと思います。
●審議事項
１．家族会予算案について
　   10月第二例会（10月26日）
２．第２回愛リバー・愛ロード予算案について
　　11月13日（日）7:00～　商工会館周辺
３．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会
　　１０月１８日（火）→　１９日（水）１８：３０～　事務局
●報告事項
１．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　１０月１１日（火）　１７：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者：後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　

２．第２期会費引落し　１０月１７日（月）４３，０００円
３．第５９回OSEALフォーラム（済州島）
　１１月２４日（木）～２７日（日）
　参加希望の方は１０月１４日（金）までに事務局へご連絡お
　願いいたします。
●委員会報告
会員会則委員会
　会員招請用のチラシを作成しました。
計画財務委員会
　10月26日の家族会は多数の参加をお願いします。
青少年委員会
　中学生英語スピーチコンテスト10月5日に開催します。
保健福祉委員会
　次回の献血奉仕の日程を検討中です。
環境保全委員
　11月13日（日）に第2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を開催予定
　です。
　

　開催するにあたり、ご協力いただい
たライオンの皆様、事務局の白石さ
んありがとうございました。
　私自身今回初参加でしたが、事
前準備など会長、幹事、青少年委
員会の皆さんが卒なく進めていただき

無事開催できました。
　当日朝、雨でしたがコンテストが始まる頃には雨
も上がり時間通りスタートでした。アナウンサーの市
立東中学校の生徒さん 2 名がしっかり何度も練習し
て臨んだコンテストではミスなく進行し１２名の弁士
によって順にスピーチが行われました。
　各弁士のスピーチはそれぞれの思いをしっかり表
現しながら伝えていたと思います。

そんな中、GOLD PRIZEは大生院中学校の近藤純
怜さんでした。
スピーチ開始直後から、身振り
手振りのジェスチャーを加え、
楽しそうに笑顔いっぱいでスピ
ーチをしていた事がとても印象
に残っています。
音楽を通して自身が感じた事や、夢を持てた事など
経験をしっかり伝える事が出来たスピーチでした。

　SILVER PRIZE には川東中学校の伊藤優花さ
ん。ドラマを見て主人公の大門
未知子の自信と真摯に向き合う
姿勢に魅せられていたところ、
リアル大門未知子のような医師
に出会い、自分を変えたいとい
う思いを抱かせてくれ夢に向か
って進みだした事をスピーチにしてくれました。
どんな事がきっかけになるか分からない・・・
その中で気付き前進する姿勢は素晴らしい事だと思

いました。

　BRONZE PRIZE は泉川中学校の矢野志維菜さ
ん。聖徳太子の大ファンの彼女
は法隆寺に興味を持っていたと
ころ、世界遺産である法隆寺
がコロナ禍で存続の危機になっ
てしまいました。
　それを救ったのが、参拝者
によるクラウドファンディングだったそうです。日本人
の誇り、日本文化を大切にする心を発信し続けたい
という思いをスピーチで披露してくれました。

　他の弁士の皆さんも自分の経験から伝えたいこと
をしっかり話していて、自分の夢や考え方、行動な
ど伝えることで前進していこう！という気持ちがとても
伝わってきました。
　英語スピーチコンテストを通
して新居浜ライオンズクラブが
貢献してきた歴史を今後も変
わらずできるよう、私も微力な
がらお手伝いできればと思いま
した。
　市の教育委員会からもお礼
のお手紙頂戴しました。ご協力ありがとうございまし
た。

員会
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第1489回  10 月第一例会
世界ライオンズデー 1Z 合同早朝例会

10月 8日（土）6:00～ 中央公園

第1490回  10 月第二夜間例会
《家族会》

10月 26日（水）18:00～ リーガロイヤルホ
テル新居

　　　　　英語スピーチを通じて
新居浜市立大生院中学校　3 年　近 藤  純 怜　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
　新居浜別子 LC 会長　伊東司郎ライ

オン

■会長挨拶
　新居浜中央 LC 会長　土遠龍児ライ

オン

■地区役員挨拶
　2R-1Z・ZC　秋山克幸ライ

オン

　2R－YCE・国際関係・ライオンズレオ委員　伊藤嘉秀ライ
オン

■審議事項
１．家族会予算案について
　  　10月第二例会（10月26日）
２．第２回愛リバー・愛ロード予算案について
　　11月13日
３．委員会開催の変更について
・環境保全委員会
　１０月１８日（火）→　１９日（水）１８：３０～　事務局
■幹事報告　
・ 報告事項
１．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
 １０月５日（水）１４：００～　新居浜市市民文化セン中ホール
  ゴールド・ライオン・プライズ
　大生院中学校　近藤純怜  （こんどうすみれ）さん
　　　シルバー･ライオン・プライズ
　川東中学校　　伊藤優花  （いとうゆうか）  さん　　　　
　　　ブロンズ･ライオン･プライズ
　泉川中学校　　矢野志維菜（やのしいな）さん

　参加者：L後藤達也、L金田智行、L佐伯澄男、L能瀬伸一、
　L 大上幸雄、L 岡村真里哉、L 白石誠一、L 小野周平、
　L 外山貴一、L 続木  剛、L 真木泰彦、L 有富正治、L
　伊藤久門、L 伊藤嘉秀、L 伊藤龍一、L 塩見秀晴、L 土
　岐計一、L 福山  宏、事務局　計１９名　
２．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い　
　10月11日（火）１７：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者：後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　
３．第２期会費引落し　１０月１７日（月）４３,０００円
４．第５９回 OSEALフォーラム（済州島）
　１１月２４日（木）～２７日（日）
　参加希望の方は１０月１４日（金）までに事務局へご連絡お
　願いいたします。
■ 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会予算案について
　環境保全委員
　　第 2 回愛ロード清掃奉仕予算案について
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥４３，０００
■出席報告
　会員数57名、出席３５名、欠席２２名、出席率61.4％
■閉会ゴング
　新居浜ひうちLC会長　伊藤健二ライ

オン

■ライオンズ･ローア
　新居浜LC会長　後藤達也ライ

オン　

　私は新居浜市英語スピーチコンテストに出場
し、自分が大好きな音楽への思いをたくさん
の人たちに伝えられたことを、とても嬉しく
思っています。
　夏休みから練習を始めて、英語科担任
のケイティこと山本先生や、ALT のチャー
ルズ先生にもたくさんご指導していただき感
謝しています。
　なかなか英文が覚えられなかったり、発音やイ
ントネーションが上手くいかなかったりして悩んだこと
もたくさんありましたが、家族の励ましやたくさんの
方々から応援していただいたおかげで、一歩ずつ
前進していくことができました。
　タイマーを使って時間を意識した練習をしたり鏡
を前にして自分の表情を確認したりしながら、毎日
練習を続けました。不思議なことにいつの間にかス
ピーチを楽しんでいる自分がいました。
自分が今すごく伝えたいこと、たくさんの人と共有し

たいことを、自分の言葉と声で表現したい、届
けたいと思えば思うほど、英語スピーチが好
きになっていきました。
　英語スピーチコンテスト当日の本番では、
後悔のないベストパフォーマンスができまし
た。私のスピーチをうなずきながら聞いてく
れていた方もいて、私の思いがスピーチを

通して伝わっているんだと改めて実感できて
嬉しかったです。

　最後の順位発表のとき、「金賞」で自分の名前
が呼ばれた時は、これまでに経験したことのない驚
きと嬉しさで叫びそうになりました。
　今回の経験を通して、自分の気持ちや考えを伝
えることの大切さと素晴らしさを学ぶことができまし
た。みなさんにも英語の魅力や自分で表現すること
の楽しさを感じてもらえたなら嬉しいです。
　これからも楽しく英語の勉強を続けていきたいで
す。ありがとうございました。

　「Do you l ike music ?」で彼女のスピーチは
始まりました。
　彼女の生活には音楽は不可欠であり、音楽は
彼女の思い出そのものです。喜びも悲しみも音楽
と共にあり、音楽はいつも彼女を勇気づけ励まして
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音楽と共に生きていることに気付き、彼女のスピー
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　エントリー No.９、彼女のスピーチは、内容とし
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力と舞台度胸でした。
　練習では、数名の前でも緊張してスピードが早く
なったり、英文を数行まるごととばしてしまったり、

遠くからでもわかるほどに顔を紅潮させ耳まで真っ
赤にして恥ずかしそうにスピーチしていた彼女が、
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ることができるなんて。
　一番驚いたのは指導者である私だったかもしれ
ません。スピーチの第一声と共に眩しいほどの満
面の笑顔。彼女の柔らかい声を通して、誠実で
優しい彼女の人柄の良さがどんどん会場中に広が
っていく感じがしました。
自然体でずっと笑顔で５分間のスピーチができたこ
とが最大の彼女の強みだったかもしれません。
　そして結果発表。「金賞 大生院中学校　近藤
純怜さん」というアナウンスが聞こえたとき、私は
驚きと嬉しさで思わず座席から立ち上がりそうにな
りました。
彼女は本番で一番良いスピーチができました。自
分の考えや思いをたくさんの人に伝えることができ
ました。彼女には、今回のかけがえのない貴重な
経験を自信にして、これからも様々なことにチャレン
ジしてほしいと願います。
　また、彼女を支え励まし続けてくださった皆さま
に感謝いたします。純怜さん、おめでとう!

　　　　　The Greatest Moment
新居浜市立大生院中学校 教諭　山 本  桂 子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
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■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
　なし
■幹事報告　
・ 報告事項
１．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　　10月11日（火）17:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者　後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　
＜今後の予定＞
２Ｒ リジョン会議、リーダーシップ研修会、新会員オリエンテー
　ション　11月12日（土）
 DC SANTA ANAライオンズクラブ５０周年記念式典
　11月12日（土）ダバオ市
 第２回愛リバー･愛ロード清掃奉仕
　11月13日（日）7:00 ～
２Ｒ親善ゴルフ大会 
　11月23日（水･祝）　今治カントリークラブ
１１月第二夜間例会
　11月24日（木）18:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
■ 委員会報告
　（運営委員会）
会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務委員会、
ＭＣ広報委員会

（事業委員会）
青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委員
■出席報告
　会員数57名、出席46名、欠席11名、出席率80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥86，000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■家族会

DC.SANTAANA Lions Club 結成 50 周年
お祝いビデオレター製作



Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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会員投稿文
私の健康促進

計画財務委員会 　西 原  謙 一　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
世界ライオンズデー（1Z合同例会）に参加して

幹事　 金 田  智 行　　　　日時：令和 4年 10 月 8 日（土）6:00 ～　新居浜市中央公園　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

計画財務委員会　塩 見  公 一　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　「健康が一番」と誰もがみんな言
いますが人生を健康のまま過ごせる
事は、どんなに幸せでしょう。しか
し人は病気をしたり、ケガをしたり、
年をとり介護を受けたりと医療と向き

合わなくてはならない日、いつかは来
ると思います。
　私は今までに病気という病気もしないで過して来
ましたが、四十代後半に受けた健康診断の血液検
査で今まではすべて基準内であった数値に変化が
見られ、ドクターに運動不足を指摘され平成２６年
からスイミングに通い始めました。
　学生時代に経験があった為、抵抗なく始められ
自信もありましたが、いざ泳いでみると５００ｍ泳ぐと
翌日筋肉痛になるほどの運動不足でした。週に２回
を目標に通い出し、今年で８年間も続ける事が出来
ています。

　５０歳を超え今の自分の泳力を試したいと思い２０
１９年にマスターズ登録を行い２０２０年に松山で開
催の大会にエントリーしましたがコロナウイルス感染
拡大の為、大会が中止となり出場できなくなってしま
いました。
　今はマスターズ挑戦を目標にスイミングに通い体
力を維持しております。他にスイミング以外にも最近
ウォーキングを始め、３０分から１時間程を雨の日以
外歩くようにしており、携帯電話の歩数計を確認し
ては、１万歩を目標に歩く様にしております。
　運動だけではなく食生活や飲酒などにも気を付け
て生活を送るようになり、健康で過すことを気にか
けるようになってから、検査数値は改善傾向となりま
した。
　若かった頃のように１晩眠れば体力が回復する年
齢では無くなり、まだまだ元気で社会に貢献するた
めには健康でいることが大切だと感じておりますの
で、今後も体力維持を目指してスイミングとウォーキ
ングに励み、マスターズの大会に出場したいと思っ
ております。

合わ

令和 4 年 10 月 8 日（土）ずいぶんと
肌寒くなった午前 6 時より新居浜
市中央公園にて世界ライオンズデ
ー 1Z合同例会が開催されました。
新居浜中央ライオンズクラブ様設営
の元、中央公園及びその周辺の清掃活

動を行いました。
（ゴミがほとんど無く、宝探しのようにゴミを探し
ていましたが・・・）清掃終了後、ラジオ体操でし
っかりと身体をほぐし、早朝合同例会が行われまし
た。風が強く、ライオンズ旗が何度も倒れるハプニ
ングもありましたが各クラブに分かれての審議事
項・幹事報告・委員会報告も行い、7 時前には無事
終了しました。幹事の私の力不足で、我がクラブは

出席者 35 名、出席率 61.4％と申し訳ない結果とな
りましたが、土曜日の早朝にもかかわらず多数ご参
加下さりありがとうございました。

令和

の元

　コロナ禍の影響で永らく開催出来
なかった家族会。会長の開催への
意思の基に計画財務委員会さん
のお世話により、三年ぶりに家族
会が開催されました。
　コロナの事を考慮し、お子様等に

は参加をご遠慮いただき、奥様の参加を募っての
開催となりました。
　イベントで招待した現在、神戸在住のペルー人、
アントニオさんの楽器の演奏により南米の音楽を聞
かせていただき、皆さん酔いも回ったようで、アント
ニオさんの指示により全員で踊り、ムカデ競争のよ
うな形になり、皆さんが楽しそうにされておられまし
た。

　その後の二次会も、お店に入り切れない程の人
数で押しかけて老若男女で楽しく過ごす事ができま
した。三役さん、計画財務委員会さん、大変楽し
い家族会を有難うございました。
　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　
10月第二夜間例会と家族会開催

MC広報委員長　 福 山 　宏　　　　日時：令和 4年 10 月 26 日（水）18:00 ～　リーガロイヤルホテル
新居浜　　
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Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

6 .  3 .

第1489回  10 月第一例会
世界ライオンズデー 1Z 合同早朝例会

10月 8日（土）6:00～ 中央公園

第1490回  10 月第二夜間例会
《家族会》

10月 26日（水）18:00～ リーガロイヤルホ
テル新居

　　　　　英語スピーチを通じて
新居浜市立大生院中学校　3 年　近 藤  純 怜　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
　新居浜別子 LC 会長　伊東司郎ライ

オン

■会長挨拶
　新居浜中央 LC 会長　土遠龍児ライ

オン

■地区役員挨拶
　2R-1Z・ZC　秋山克幸ライ

オン

　2R－YCE・国際関係・ライオンズレオ委員　伊藤嘉秀ライ
オン

■審議事項
１．家族会予算案について
　  　10月第二例会（10月26日）
２．第２回愛リバー・愛ロード予算案について
　　11月13日
３．委員会開催の変更について
・環境保全委員会
　１０月１８日（火）→　１９日（水）１８：３０～　事務局
■幹事報告　
・ 報告事項
１．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
 １０月５日（水）１４：００～　新居浜市市民文化セン中ホール
  ゴールド・ライオン・プライズ
　大生院中学校　近藤純怜  （こんどうすみれ）さん
　　　シルバー･ライオン・プライズ
　川東中学校　　伊藤優花  （いとうゆうか）  さん　　　　
　　　ブロンズ･ライオン･プライズ
　泉川中学校　　矢野志維菜（やのしいな）さん

　参加者：L後藤達也、L金田智行、L佐伯澄男、L能瀬伸一、
　L 大上幸雄、L 岡村真里哉、L 白石誠一、L 小野周平、
　L 外山貴一、L 続木  剛、L 真木泰彦、L 有富正治、L
　伊藤久門、L 伊藤嘉秀、L 伊藤龍一、L 塩見秀晴、L 土
　岐計一、L 福山  宏、事務局　計１９名　
２．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い　
　10月11日（火）１７：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者：後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　
３．第２期会費引落し　１０月１７日（月）４３,０００円
４．第５９回 OSEALフォーラム（済州島）
　１１月２４日（木）～２７日（日）
　参加希望の方は１０月１４日（金）までに事務局へご連絡お
　願いいたします。
■ 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会予算案について
　環境保全委員
　　第 2 回愛ロード清掃奉仕予算案について
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥４３，０００
■出席報告
　会員数57名、出席３５名、欠席２２名、出席率61.4％
■閉会ゴング
　新居浜ひうちLC会長　伊藤健二ライ

オン

■ライオンズ･ローア
　新居浜LC会長　後藤達也ライ

オン　

　私は新居浜市英語スピーチコンテストに出場
し、自分が大好きな音楽への思いをたくさん
の人たちに伝えられたことを、とても嬉しく
思っています。
　夏休みから練習を始めて、英語科担任
のケイティこと山本先生や、ALT のチャー
ルズ先生にもたくさんご指導していただき感
謝しています。
　なかなか英文が覚えられなかったり、発音やイ
ントネーションが上手くいかなかったりして悩んだこと
もたくさんありましたが、家族の励ましやたくさんの
方々から応援していただいたおかげで、一歩ずつ
前進していくことができました。
　タイマーを使って時間を意識した練習をしたり鏡
を前にして自分の表情を確認したりしながら、毎日
練習を続けました。不思議なことにいつの間にかス
ピーチを楽しんでいる自分がいました。
自分が今すごく伝えたいこと、たくさんの人と共有し

たいことを、自分の言葉と声で表現したい、届
けたいと思えば思うほど、英語スピーチが好
きになっていきました。
　英語スピーチコンテスト当日の本番では、
後悔のないベストパフォーマンスができまし
た。私のスピーチをうなずきながら聞いてく
れていた方もいて、私の思いがスピーチを

通して伝わっているんだと改めて実感できて
嬉しかったです。

　最後の順位発表のとき、「金賞」で自分の名前
が呼ばれた時は、これまでに経験したことのない驚
きと嬉しさで叫びそうになりました。
　今回の経験を通して、自分の気持ちや考えを伝
えることの大切さと素晴らしさを学ぶことができまし
た。みなさんにも英語の魅力や自分で表現すること
の楽しさを感じてもらえたなら嬉しいです。
　これからも楽しく英語の勉強を続けていきたいで
す。ありがとうございました。

　「Do you l ike music ?」で彼女のスピーチは
始まりました。
　彼女の生活には音楽は不可欠であり、音楽は
彼女の思い出そのものです。喜びも悲しみも音楽
と共にあり、音楽はいつも彼女を勇気づけ励まして
きました。
　彼女とともにこの英語スピーチに携わって、私も
音楽と共に生きていることに気付き、彼女のスピー
チに共 感しました。「Do you l ike music ?」と
たずねられたら、その答えは「Yes, of course 
!」です。みなさんはいかがですか？
  今回の英語スピーチコンテスト参加者のスピーチ
は、一人としてテーマが重なることがなく、すべて
の弁士のスピーチに引き込まれ、感心したり考えさ
せられたり、笑ったり驚いたりの連続で、とても楽
しい時間を過ごさせてもらいました。
　エントリー No.９、彼女のスピーチは、内容とし
ては平凡でインパクトのあるものではなかったと思い
ます。しかしながら圧巻だったのは、彼女の表現
力と舞台度胸でした。
　練習では、数名の前でも緊張してスピードが早く
なったり、英文を数行まるごととばしてしまったり、

遠くからでもわかるほどに顔を紅潮させ耳まで真っ
赤にして恥ずかしそうにスピーチしていた彼女が、
あの日、あれほど堂々と自分の思いを皆さんに伝え
ることができるなんて。
　一番驚いたのは指導者である私だったかもしれ
ません。スピーチの第一声と共に眩しいほどの満
面の笑顔。彼女の柔らかい声を通して、誠実で
優しい彼女の人柄の良さがどんどん会場中に広が
っていく感じがしました。
自然体でずっと笑顔で５分間のスピーチができたこ
とが最大の彼女の強みだったかもしれません。
　そして結果発表。「金賞 大生院中学校　近藤
純怜さん」というアナウンスが聞こえたとき、私は
驚きと嬉しさで思わず座席から立ち上がりそうにな
りました。
彼女は本番で一番良いスピーチができました。自
分の考えや思いをたくさんの人に伝えることができ
ました。彼女には、今回のかけがえのない貴重な
経験を自信にして、これからも様々なことにチャレン
ジしてほしいと願います。
　また、彼女を支え励まし続けてくださった皆さま
に感謝いたします。純怜さん、おめでとう!

　　　　　The Greatest Moment
新居浜市立大生院中学校 教諭　山 本  桂 子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

に出場
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き感
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嬉しかっ

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
　なし
■幹事報告　
・ 報告事項
１．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　　10月11日（火）17:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者　後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　
＜今後の予定＞
２Ｒ リジョン会議、リーダーシップ研修会、新会員オリエンテー
　ション　11月12日（土）
 DC SANTA ANAライオンズクラブ５０周年記念式典
　11月12日（土）ダバオ市
 第２回愛リバー･愛ロード清掃奉仕
　11月13日（日）7:00 ～
２Ｒ親善ゴルフ大会 
　11月23日（水･祝）　今治カントリークラブ
１１月第二夜間例会
　11月24日（木）18:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
■ 委員会報告
　（運営委員会）
会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務委員会、
ＭＣ広報委員会

（事業委員会）
青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委員
■出席報告
　会員数57名、出席46名、欠席11名、出席率80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥86，000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■家族会

DC.SANTAANA Lions Club 結成 50 周年
お祝いビデオレター製作
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BIRTHDAY &  MARRIAGE

11月 誕生日おめでとうございます
　河端信人、塩見秀晴、真木泰彦、橋田信一朗
　西原謙一
11 月結婚記念日おめでとうございます
　天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、小野周平
　外山貴一、永易明洋、村上博昭

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
DC SANTA ANAライオンズクラブ結成 50 周年記念式典
　１１月１２日（土）　ダバオ市　フィリピン共和国　
2Rリジョン会議　13:45 ～
2R新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会　15:00～
　１１月１２日（土）　今治地域地場産業振興センター
2R親善ゴルフ大会　
　１１月２３日（水･祝）　今治カントリークラブ　

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １１月　７日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１１月第 1例会 １１月　９日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１１月第２夜間例会 １１月２４日（水）18:00 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
青少年委員会 １１月　１日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １１月　４日（金）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １１月　７日（月）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １１月１０日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １１月２１日（月）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １１月２２日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １１月２５日（金）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１１月１３日（日） 9:43 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　11 月 11､25 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　11 月 20 日（日）　　　

10 月理事・委員長会
10月 3日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

10月 9日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

永 易 明 洋

土 岐 計 一

外 山 貴 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝
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英語スピーチコンテストを終えて
青少年委員長　岡 村  真 里 哉　  日付：令和 4年 10 月 5 日（水）　　開催場所：新居浜市文化センター中ホール　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　 ●会長挨拶　後藤達也会長

　これまでコロナで開催出来なかった行事が少しずつ出来るよ
うになってきました。26日の家族会も久しぶりに開催します。
楽しんで下さい。5 日は中学生英語スピーチコンテストと私にと
っても大きなアクトです。ご協力をお願いします。8 日の早朝例
会も宜しくお願い致します。寒くなりそうなので紺色ジャンパー
でそろえたいと思います。
●審議事項
１．家族会予算案について
　   10月第二例会（10月26日）
２．第２回愛リバー・愛ロード予算案について
　　11月13日（日）7:00～　商工会館周辺
３．委員会開催の変更について
　・環境保全委員会
　　１０月１８日（火）→　１９日（水）１８：３０～　事務局
●報告事項
１．新居浜･西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　１０月１１日（火）　１７：００～　リーガロイヤルホテル新居浜
　   出席者：後藤達也会長　 　　　　　　　　　　　　

２．第２期会費引落し　１０月１７日（月）４３，０００円
３．第５９回OSEALフォーラム（済州島）
　１１月２４日（木）～２７日（日）
　参加希望の方は１０月１４日（金）までに事務局へご連絡お
　願いいたします。
●委員会報告
会員会則委員会
　会員招請用のチラシを作成しました。
計画財務委員会
　10月26日の家族会は多数の参加をお願いします。
青少年委員会
　中学生英語スピーチコンテスト10月5日に開催します。
保健福祉委員会
　次回の献血奉仕の日程を検討中です。
環境保全委員
　11月13日（日）に第2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を開催予定
　です。
　

　開催するにあたり、ご協力いただい
たライオンの皆様、事務局の白石さ
んありがとうございました。
　私自身今回初参加でしたが、事
前準備など会長、幹事、青少年委
員会の皆さんが卒なく進めていただき

無事開催できました。
　当日朝、雨でしたがコンテストが始まる頃には雨
も上がり時間通りスタートでした。アナウンサーの市
立東中学校の生徒さん 2 名がしっかり何度も練習し
て臨んだコンテストではミスなく進行し１２名の弁士
によって順にスピーチが行われました。
　各弁士のスピーチはそれぞれの思いをしっかり表
現しながら伝えていたと思います。

そんな中、GOLD PRIZEは大生院中学校の近藤純
怜さんでした。
スピーチ開始直後から、身振り
手振りのジェスチャーを加え、
楽しそうに笑顔いっぱいでスピ
ーチをしていた事がとても印象
に残っています。
音楽を通して自身が感じた事や、夢を持てた事など
経験をしっかり伝える事が出来たスピーチでした。

　SILVER PRIZE には川東中学校の伊藤優花さ
ん。ドラマを見て主人公の大門
未知子の自信と真摯に向き合う
姿勢に魅せられていたところ、
リアル大門未知子のような医師
に出会い、自分を変えたいとい
う思いを抱かせてくれ夢に向か
って進みだした事をスピーチにしてくれました。
どんな事がきっかけになるか分からない・・・
その中で気付き前進する姿勢は素晴らしい事だと思

いました。

　BRONZE PRIZE は泉川中学校の矢野志維菜さ
ん。聖徳太子の大ファンの彼女
は法隆寺に興味を持っていたと
ころ、世界遺産である法隆寺
がコロナ禍で存続の危機になっ
てしまいました。
　それを救ったのが、参拝者
によるクラウドファンディングだったそうです。日本人
の誇り、日本文化を大切にする心を発信し続けたい
という思いをスピーチで披露してくれました。

　他の弁士の皆さんも自分の経験から伝えたいこと
をしっかり話していて、自分の夢や考え方、行動な
ど伝えることで前進していこう！という気持ちがとても
伝わってきました。
　英語スピーチコンテストを通
して新居浜ライオンズクラブが
貢献してきた歴史を今後も変
わらずできるよう、私も微力な
がらお手伝いできればと思いま
した。
　市の教育委員会からもお礼
のお手紙頂戴しました。ご協力ありがとうございまし
た。

員会



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　急に寒くなってきました。朝夕は冬かと思うほど肌寒さを感じております。
３年ぶりの新居浜祭りも開催され、世の中が通常に戻りつつあるような印
象を受けております。新居浜ライオンズクラブの重要なアクトである中学生
英語スピーチも盛大に開催することも出来ました。４クラブ合同早朝例会
も開催されました。そして本日は久しぶりの家族会です。ライオンズの活
動も活発になってきて嬉しいものです。原稿依頼も活発にさせていただき
ますので宜しくお願いします。　　　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04
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●●● １０月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 10月第二例会 ●●●

後藤　達也　今年は世界ライオンズデーが開催できて良かったです。
金田　智行　ヤクルトの村上選手、世界の王ちゃんに並ぶ５５号ホームラ
　　　　　　ン打ちましたね。ぜひバレンティンの６０本を更新してほしい
　　　　　　です。残り１５試合。ガンバレ！
有富　正治　早朝よりお疲れ !
伊藤　嘉秀　早朝合同例会、お疲れ様でした。
宇野　博文　皆様、早朝よりご苦労様でした。世界ライオンズデーを祝して！
小野　周平　ライオンズデーお疲れ様でした。
塩見　秀晴　早朝例会、ありがとう。
矢野　健司　新会員の矢野健司です。宜しくお願いします。
佐伯　澄男　世界ライオンズデーを祝して !
岡村真里哉　世界ライオンズデーでの早朝活動お疲れ様でした。
・・・世界ライオンズデー早朝よりの清掃活動お疲れ様でした。・・・
大石隆憲／塩見公一／大上幸雄／石川敏則
・・・朝晩冷えてきました。お体ご自愛下さい。・・・
永易明洋／神野雄太／松浦一雄／高橋在錫／濱野剛年／河端信人
篠原大蔵／福山　宏／近藤充徳
高木　泰斉　松浦さん先日の月例コンペでの優勝おめでとうございます。
小野　周平　3位でした残念！

後藤　達也　三年ぶりの家族会開催となります。出席していただいた１２
　　　　　　名の奥様本当にありがとうございます。余興で盛り上げて
　　　　　　くれたアミーゴ、アントニオ・カマケさんグラシアス!
金田　智行　10/8 の世界ライオンズデーの清掃活動お疲れ様でした。
　　　　　　本日の家族会も楽しみましょう！
伊藤　龍一　３年ぶりの家族会開催嬉しく思います。今日は飲み過ぎに
　　　　　　注意します。
伊藤　嘉秀　家族会設営ありがとうございます。久しぶりに楽しい夜間
　　　　　　例会でした。
能瀬　伸一　家族会の開催を祝して !！ 
佐伯　澄男　久しぶりの家族会開催を祝して。計画財務委員会の皆様
　　　　　　ありがとうございます。
白石　誠一　久しぶりの夜間例会。 

近藤　充徳　祝 家族会
藤縄　洲二　合同例会では大遅刻しました。
青野　泰介　少し忙しくてジョギングを１０日ほど休んでいると、すぐにプ
　　　　　　ックらしてきます。できるだけ動かなきゃいけませんね。
有富　正治　計画財務委員会の皆様お世話になります。
岡村真里哉　朝晩かなり寒い日がありますが、体調を崩さないようご自愛
　　　　　　下さい。
真鍋　憲夫　秋冷えの候、いかがお過ごしでしょうか？家族会の開催お
　　　　　　めでとうございます。楽しい会でありますよう祈っています。
大上　幸雄　久しぶりの家族会、楽しみです。計画財務委員会の皆様
　　　　　　お世話になります。 
土岐　計一　ライオンズの１０月ゴルフ部会で優勝しました。チームの方
　　　　　　に大変ご迷惑、ご協力いただき、有り難うございました。
神野　雄太　３年ぶりの家族会を祝して！１０月月例ゴルフ土岐さん優勝お
　　　　　　めでとうございます。
宇野　博文　本日は楽しみにしていました久しぶりの家族会です。計画
　　　　　　財務委員会の皆様大変ありがとうございます。
橋田信一朗　久しぶりに出席できました。
河端　信人　久しぶりの家族会です。楽しみたいと思います。
加藤　久博　家族例会に感謝して。計画財務委員会の皆様ありがとう
　　　　　　ございます。 
小野　周平　家族会開催おめでとうございます。継続すると言うことの
　　　　　　難しさを感じます。少しずつ元通りになることを願います。
矢野　健司　環境保全委員会としての初めての活動となる 11/13 第 2
　　　　　　回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を気合い入れて頑張ります。
塩見　秀晴　まだまだコロナとの闘いは続くのかなあと言うことで、頑張り
　　　　　　ましょう。
高木　泰斉　先日の世界ライオンズデーに遅刻していまい申し訳ございま
　　　　　　せんでした。土岐さん月例ゴルフ優勝おめでとうございま
　　　　　　す。
今村　　忍　お祭りも終わりましたね。来年も開催されると良いですね。
福山　　宏　3年ぶりの家族会開催おめでとうございます。 
石川　敏則　家族会に乾杯 !
西原　謙一　３年ぶりの祭りが開催できて非常に良かったです。
塩見　公一　家族会ありがとうございます。 
・・・３年ぶりの家族会開催、楽しみましょう・・・
大石隆憲／真木泰彦／伊藤久門／永易明洋／篠原大蔵／松浦一雄 


